

EL PERRO

Gaceta independiente de San Roque

© J. Mena



26 de Abril de 2005 nº 66



El Sheriff Bart Beran

La seguridad estuvo garantizada en el pinar.

Miguelito el Chaves ha contado este año con un nuevo cuerpo de seguridad además de los Munipas y los Picoletos. La nueva policía, dirigida por el Sheriff Bart Beran ha colaborado en el control de la romería gracias a un convenio de colaboración firmado entre el ayuntamiento de San Roque y el de Wichita en Kansas. Este cuerpo goza de una larga experiencia en este tipo de eventos ya que allí se celebra la romería de la Virgen de la Escarcha, similar a la del Rocío que se hace cada año en Almonte. Bart Beran dice que le gusta más esta romería porque allí no haz chorizos ni chuletas.

GRAN ÉXITO DE LA ROMERÍA SANROQUEÑA EN EL PINAR DEL REY.

El padre David quiso compartir este día un año más junto a sus amigos de la Agrupación Artística Sanroqueña que casualmente estaba junto al PP como el año pasado.

Este año el Pinar del Rey se ha quedado pequeño para la cantidad de gente que ha acudido a la romería del Santo San Roque. Una vez más, partidos políticos, asociaciones culturales, particulares y hasta cofradías, han montado su chiringuito en la zona recreativa para pasar un día de campo. En el chiringo del PSOE, donde se echaban de menos algunas caras, se repartía cerveza y arroz a todo el que se acercaba por allí y Jacobo decía sentirse orgulloso de la buena armonía y

la falta de incidentes con la que se estaba desarrollando la jornada. Los del PP, al igual que el año pasado estaban casualmente junto a la Agrupación Artística y allí no faltaba ni gloria. Tras los diferentes tipos de tortilla, carnes empanadas y embutidos varios, Manolo Santana preparó un succulento arroz con gaviota que es su especialidad. El padre David confesó de nuevo a Fernando Palma por lo de los cuarenta millones y le dio la comunión con una rodaja de chorizo de Cantimpalos previamente bendecido tras la misa que se celebró en honor del santo patrón. *"Ego te absolvo a peccatis tuis. XL kilos repartito. Escuchati grabacioni scandalosi y tu Sentati banquillo pronti según Ledesmoni"* después de la limpieza del alma continuó la fiesta a la que no asistió Calasparra por motivos de agenda, pero



El Padre cura

se pudo ver a un simpático Carlitos Mézcua acompañado del Niño de la Pavana retozando entre los pinos. Como no podía ser de otra forma, entre tanto pino tenía que haber algunas piñas y allí estaba parte de la familia del mismo apellido. Jesús, que tiene la cabeza en un lado y el corazón en el otro, andaba "penduleando" entre el capullo y la pavana alternando con su hermano Manolo. El perro de San Roque se escapó en un descuido y volvió lleno de pulgas por lo que tuvo que ser desparasitado antes de volver.



Ledesma encarga la revisión del PGOU a Ana Mari la Pelá.

El inclito concejal de urbanismo y aspirante a primer edil, José Antonio Ledesma, ha decidido prescindir del arquitecto Recuenco y ha encargado la revisión del PGOU a Ana la Pelá. Esta señora lidera actualmente el partido "PELA" Partido Encargado de la Liberación del Albarracín y ha protagonizado varias manifestaciones contra la intención del Ayuntamiento de hacer un campo de golf en esa zona de San Roque. Este partido de reciente creación pretende presentarse a las próximas elecciones municipales junto con los ecologistas de Verdemar. ¡Tela!



Ella en cuestión



Ana Ríos: El año que viene el arroz que lo haga el Boix o que lo compre hecho.

Ana Ríos fue la encargada de nuevo este año de hacer el arroz en el chiringo del PSOE asistida por Miguelito el Chaves y M^a Jesús García que le echó la sal. Previamente se sirvieron unos chorizos al estilo Juan Guerra que fueron muy aplaudidos por los invitados. Sanmartín no fue.